

Neujahrskonzert mit „Wiener Blut“

Am Sonntag, den 7. Januar, gibt die Konzertvereinigung Kärnten unter der Leitung von Günter Wallner ab 17 Uhr in der Blumenhalle ein fulminantes Neujahrskonzert.

St. Veit/Glan | Die ZuhörerInnen können sich in der Blumenhalle mit der Konzertvereinigung Kärnten auf Highlights aus Johann Strauß' Operette „Wiener Blut“ mit „Wein, Weib und Gesang“ und „G'schichten aus dem Wienerwald“ freuen. Die Konzertvereinigung Kärnten wird das Publikum heuer bereits das dritte Mal in der Herzogstadt mit Schwung und Freude ins neue Jahr begleiten. Das Programm 2024 bringt eine Mischung aus klassischen Operettenwerken von Johann Strauß in Orchesterbesetzung mit SolistInnen des Stadttheaters Klagenfurt sowie traditionelle Wienerlieder im „Heurigen-Flair“. Die künstlerische Leitung hat Günter Wallner inne, Josef Pepper fungiert als Sänger und Obmann des Vereins. In der bereits jetzt fast ausverkauften Blumenhalle lädt Bürgermeister Martin Kulmer auf ein Glas Sekt ein. Restkarten sind an Werktagen vom Montag bis Donnerstag von 8 bis 16 Uhr und freitags von 8 bis 12 Uhr im Büro des Stadtmarketings St. Veit im Kunsthotel Fuchspalast im Barverkauf, online auf www.eventjet.at oder an der Abendkasse erhältlich.

NEUJAHRSKONZERT „Wiener Blut“

Sonntag, 7. Januar 2024 | Einlass 16 Uhr | Beginn 17 Uhr

Kartenvorverkauf unter Tel.: 04212/49666-401 und online auf www.eventjet.at

Fotos © Stadt St. Veit